

— Dans son rapport à la Réunion des Sociétés savantes des départements, à la Sorbonne, M. Chabouillet, secrétaire de la section d'archéologie, a fait un juste et brillant éloge d'une de nos voisines, la Société Florimontane d'Annecy, dont « le foyer lumineux rayonne sur la Savoie entière. » Depuis tantôt trente ans, ajoute M. Chabouillet, « ses membres travaillent avec ardeur à propager l'instruction et le goût des choses de l'intelligence jusque chez les plus humbles de leurs concitoyens. » Une médaille de celles qui sont destinées à récompenser les travaux d'archéologie, a été décernée à la Florimontane. On sait que cette savante Société s'enorgueillit de compter saint François de Sales et le président Favre parmi ses fondateurs et, parmi ses membres, les plus beaux noms de la Savoie.

— Ne quittons pas la Savoie sans annoncer l'ouverture de la saison des Eaux, à Aix-les-Bains. Cette petite ville est si élégante, si coquette et si hospitalière, qu'elle mérite, sur tous les points, la vogue européenne dont elle jouit et qui n'est pas prête à lui faillir.

*Le Gérant* : AIMÉ VINGTRINIER.